

Marita Guerra Caballero

Dirección: Pº General Martínez Campos

Contacto:

Teléfono: +34 656 797 003

mrtguerrac@gmail.com

Fecha y lugar de nacimiento: 18/10/1973 –Madrid

RESUMEN DE PERFIL Y COMPETENCIAS

Diplomada en Educación Social, **magister** en Intervenciones de Cooperación y Ayuda Internacional, así como en Género y Desarrollo (ICEI-Madrid). **Especialista** en Ayuda Humanitaria y Migraciones (NOHA-Bruselas). Cuento además con formación en Antropología Social y Cultural (por la UCM). He tenido la suerte de trabajar tanto con organizaciones de acción social en el territorio español como con organizaciones de cooperación y ayuda humanitaria en diversos países. Los primeros años de mi desarrollo profesional (1997-2008) ejercí como educadora social en Caritas Diocesana de Madrid, en distintos dispositivos de atención (adicciones, VIH-SIDA, personas sin hogar, familias) con distintos niveles de responsabilidad.

He pasado estos últimos 10 años trabajando con distintas organizaciones nacionales, internacionales y locales en intervenciones de cooperación y ayuda humanitaria en India, Nepal, Marruecos, Grecia y para la AECID en Uruguay. En todas ellas he gestionado programas y acompañado/participado procesos con equipos locales y personas voluntarias.

Cuento con una **amplia experiencia gestión y dirección** de programas y proyectos, nacionales e internacionales, sociales y de desarrollo/ayuda humanitaria, así como en planificación estratégica y evaluación. He gestionado licitaciones públicas y contratos con administraciones en el contexto de la exclusión social. En estos últimos años me he especializado en el programa de acogida a personas solicitantes de asilo y refugio (SAPIT)

Junto con lo anterior, me manejo bien en entornos digitales. Aprendizaje ágil de nuevas herramientas y procedimientos (Microsoft 365 y entorno Google, Metodologías Agile, SIRIA, además de otras herramientas de planificación digital: Planner, Trello, etc). Los equipos con los que he tenido la suerte de trabajar se han caracterizado por su diversidad cultural, de identidad de género, de identidad religiosa o de procedencia, es algo que aprecio de manera especial.

FORMACIÓN ACADÉMICA

2017. Formación específica en Migraciones: Especialista en Ayuda Humanitaria y Migraciones (NOHA-Brussels) – Migraciones forzosas (IECAH-Online)

2013-2014. Máster en **Género y Desarrollo** (Instituto Complutense de Estudios Internacionales)

2010-2011. Máster en **Desarrollo y Ayuda Internacional** (Instituto Complutense de Estudios Internacionales)-

1996-1999. **Educación Social** (Universidad Complutense de Madrid)

EXPERIENCIA PROFESIONAL más relevante para el puesto

Mayo 2022- Actualidad. Coordinadora Estatal de Plataformas Sociales Salesianas (CEPSS). Resp: Coordinadora estatal del programa de Protección Internacional. Gestión de la emergencia provocada por la invasión de Ucrania con la apertura de 300 plazas de acogida extra.

Septiembre 2021- junio 2022. Asociación de Colaboradores con las mujeres presas (ACOPE). Técnica de gestión de programas y proyectos (Interinidad). Responsabilidad: Gestión integral de proyectos, justificación económica de subvenciones y financiación privada. Soy voluntaria de esta entidad desde 2017.

Noviembre 2019- abril 2021. Fundación RAIS - Hogar Sí. Responsabilidad: directora de Programas Tácticos, voluntariado y formación externa. Gestión de 5 licitaciones/contratos para Personas Sin Hogar, liderando un equipo de profesionales dependiente de la dirección (5 equipos a nivel estatal con 39 profesionales), coordinando la organización en su programa y facilitar la ejecución de su trabajo. Representación externa del programa: eventos, foros, redes. Responsable del Grupo Motor de Género. Gestión de la emergencia COVID en los recursos residenciales.

2017- 2019 (agosto). Fundación Juan Ciudad (Orden Hospitalaria de San Juan de Dios). Responsable de los programas transversales estatales de Urgencia Social, Sin Hogar, Empleo, Migraciones-Protección Internacional, Participación Social (Voluntariado y Sensibilización)

Asegurando la financiación de los programas junto con la gestión y ejecución de los programas: diseño, seguimiento y cierre. Capitalizando el impacto y lecciones aprendidas de los programas. Analizando las políticas vinculadas al programa. Elaboración de informes y recogida de datos.

Asegurar la ejecución efectiva, transparente de los programas, así como el cumplimiento de los mecanismos de rendición de cuentas exigidos por el financiador y la organización. Responsable de la incorporación de la perspectiva de género en los programas y proyectos.

2015-2017 – Técnica de Proyectos (Marruecos)- Fortalecimiento Institucional de organización local y capacitación de los equipos profesionales. Gestión económica/financiera de programas y proyectos, búsqueda y gestión de financiación privada. Coordinación Voluntariado nacional/Internacional.

2014 (9 meses)- Oficina Técnica de Cooperación (Uruguay) – Dentro de la pasantía del Máster Género y Desarrollo: apoyo técnico para el diseño de la Estrategia Regional de Género en el Cono Sur, para la Oficina Regional. Seguimiento de los proyectos con perspectiva de Género en la sociedad civil, en concreto formación de las responsables de género de las Intendencias en Uruguay por medio del fortalecimiento de la Comisión Interdepartamental de Género. Planificación, ejecución y evaluación de talleres y cursos sobre la Institucionalización de la perspectiva de Género en AECID.

2012-2013 y 2008-2009 - Darjeeling Mary Ward Social Centre (North Bengal –India) – Acting director. Responsable del fortalecimiento de las capacidades del equipo en oficina y en el terreno. Implementación de la estrategia de documentación en la oficina. Gestión y responsabilidad financiera de los proyectos y de los RRHH. Representación institucional y participación en las redes sectoriales (educación, prevención de desastres y red *anti-trafficking*) y gestión de la campaña “*One Billion Rising*”. Responsable de la formulación, implementación, evaluación de los proyectos. Coordinación de Voluntariado Internacional y responsable de las pasantías.

2011-2012 – Fundación Entreculturas Fe y Alegría - Sustitución de la persona responsable de la Oficina Territorial Andalucía Oriental. Implementar el proyecto “Red Solidaria de Jóvenes” para la participación social y la ciudadanía en las escuelas asociadas al proyecto donde la principal función ha sido la formación del profesorado en Participación Social, Género e Interculturalidad. Otras funciones: participación en la Unidad de Género, apoyo a las delegaciones, coordinación del voluntariado y representación institucional. Formadora de Voluntariado Internacional.

2010- Dharan Development Centre (Nepal y North Bengal, India) Coordinadora de Programa. Beca Interdisciplinar de la Universidad de Sevilla para la ejecución del proyecto “*Developing Sukumbasi*” para la prevención de la Tuberculosis pulmonar y Programa nutricional de niñas y niños entre 0-5 años en Dharan, Nepal. Diseño, implementación y evaluación. Fortalecimiento del equipo local de profesionales

IDIOMA

Inglés (Avanzado) – Árabe Dialectal (Dariya-Básico)